



## **Jesús Alberto Zarazúa Perea**

Es un especialista de las Relaciones Laborales, Recursos Humanos así como las Relaciones Gubernamentales. Ha forjado su carrera profesional en el área de Recursos Humanos; sin embargo, su experiencia en la política nacional, iniciativa privada y relaciones gubernamentales en México y Centroamérica han sido fundamentales para desarrollarse hoy como Socio Fundador y Director General de Zarazúa Asesores Laborales.

Jesús cuenta con más de 20 años de experiencia en la industria manufacturera de exportación. Participa en algunas Camaras Empresariales en el País así como: miembro y en algunos casos como dirigente de diversos Comités Laborales Locales, Nacionales e Internacionales en Camaras Empresariales. Participante en la construcción de un Nuevo Modelo de Relaciones Laborales derivado de la histórica Reforma Laboral del 2019, así como de los compromisos laborales adquiridos por México en el Tratado Comercial México, Estados Unidos y Canadá.

Jesús asesora a diversas empresas nacionales e internacionales en Consultoría y Asesoría Laboral sobre el Cumplimiento Laboral en México así como el Cumplimiento en los compromisos adquiridos en el Trado Comercial entre México, Estados Unidos y Cánada.